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小川市政について、議会から見て何がよくなって、
何が良くないのかについて伺う。

○行政経験が浅い中で、コロナ禍の対応、そこに顧問や副市長人事の件、屋代の大規模
開発問題等これまでの岡田市政を継続しているものが多く、「千曲市を変える」とのス
ローガンはまだまだこれからだとみています。当初予算からも大きな変化は見当たりま
せん。公約の「上山田戸倉市民窓口」ははじまりました。市長選から半年が過ぎ、市民
の声もいろいろあると感じています。

福
祉
環
境
常
任
委
員
会

生活困窮者が増える中、「生理の貧困」について千
曲市はどのような対策をとっているか。

○議員側から要望します。生理用品は防災備蓄倉庫に900袋の備蓄があり、それらも活用
し小中学校の女子トイレに置くことなど提案します。4月から100袋づつ保健室に配布さ
れました。その他、社会福祉協議会や福祉課で相談し、市民への配布方法を検討してい
ます。

○困窮者の実態が行政側で正確につかんでいないため、議会から綿密な調査をするよう
申し入れました。

○生活困窮者問題については「マイサポちくま」でサポートしています。福祉課では
様々な窓口で対応し、社会福祉協議会では小口資金貸付制度があり、困っている人の支
援となっています。
頂いたご意見は、行政にしっかり伝えていきます。

○市道千曲線の植栽枡の除草について、市民が行っ
ているが大変危険である。市で管理し、専門業者に
やってもらいたい。

○植栽の除草を協働の精神でやって頂き、地域の皆さんには感謝致します。作業に危険
が伴う状況について行政に伝え、協働で管理するあり方について協議するよう進言致し
ます。

○千曲線の除草作業で、歩道に植栽木の枝が伸び
て、自転車に乗っている中学生に当たっている。市
は歩道の植栽も管理して頂きたい。

〇市では業者に委託して管理しているが、行き届かない場所もあるかと思います。危険
な箇所があれば直ぐに建設課維持係へご連絡下さい。
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